



2024年6月3日

各位

iHeart Japan 株式会社

iHeart Japan 株式会社の代表取締役である角田健治が
一般社団法人日本バイオテク協議会の監事に就任

再生医療を“特別な治療”から“当たり前の治療”にする iHeart Japan 株式会社（本社：京都市、代表者：角田健治、以下では「当社」）は、代表取締役である角田健治が、2024年5月30日に、一般社団法人日本バイオテク協議会の監事に就任したことをお知らせいたします。

一般社団法人日本バイオテク協議会は、イノベーティブな医薬品、医療機器、再生医療等製品、医療技術などの開発を通じて、国民医療水準の向上に貢献する団体で、2009年に設立されました。会員各社は、国民経済や国家財政と深く関わりあいながら、官民対話と政策提言に積極的に取り組んでいます。

<http://samurai-biotech.jp/>

当社は2013年に設立されて以来、命に直結する心臓に新たな治療の選択肢を提供し、多くの命を救うことを志して、iPS細胞を使った再生医療等製品の開発をしています。

<http://www.iheartjapan.jp/>

角田健治は、今回の監事就任にあたり、以下のようにコメントしています。

「2005年にベンチャーキャピタル投資をする立場でこの業界に関わり始めました。2013年からは再生医療等製品の実用化と再生医療の普及に取り組んでいます。この業界は今後ますます重要性を増すと期待されると共に、多くの課題も抱えていると認識しており、日本バイオテク協議会の活動を通じて、その課題を解決し、持続可能で愉快な社会の実現に貢献していきたいと考えております。」

【問い合わせ先】

iHeart Japan 株式会社 事業部 広報担当

info@iheartjapan.jp